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Zusammenfassung

        
Die Ultra-Hochfeld-MR-Mikroskopie ist ein neues bildgebendes Verfahren, das nicht invasiv die hochauflösende verzerrungsfreie Darstellung der Strukturen des humane Auges ermöglicht. Dieser Übersichtsartikel liefert einen Überblick über die Methodik der MR-Mikroskopie und ihren Stellenwert im Vergleich zu anderen ophthalmologischen Verfahren. Die MR-mikroskopische Anatomie des humanen Auges mit Korrelation zur Histologie wird beschrieben. Exemplarische Anwendungen im Rahmen ophthalmologisch-experimenteller Fragestellungen werden diskutiert.


      
        
Abstract

        
Ultra-high-field MR microscopy is a novel, non-invasive imaging technique to explore the strcutures of the human eye without optical distorsions. This review aims to provide an insight into the technique of the method. The normal MR microscopic anatomy of the human eye with correlations to histology is demonstrated. The use of MR microscopy in ther experimental ophthalmological setting is discussed.
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